
 
École Monseigneur-Labrie 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
4e séance ordinaire  

28 avril 2025 
19h 

 
 
1.0 Ouverture de la réunion 

     
La séance débute à 19h07. 

 

2.0 Vérification des présences et du quorum 
 

Mme Kania Arseneault, présidente et représentante des parents 
Mme Marie-Andrée Bernard-Nadeau, représentante des parents 
Mme Josée Leclerc, représentante des parents 
Mme Isabelle Noël, représentante des enseignants 
Mme Dominik Patry-Boisvenue, représentante des professionnels 
Mme Marie-Josée Yockell, représentante du soutien                                         
M. Mathis Boudreau, représentant des élèves 
Mme Amélie Robillard, vice-présidente et représentante des 
parents                                      
                          

 
sont absents :  

Mme Anne-Marie Côté, représentante de la communauté 
M. Alain Barriault, représentant des enseignants     
Mme Nadia Ziat, représentante de la communauté 
Mme Mahé-Lee Cyr, représentante des élèves                   
 
 
est aussi présent : 

M. Érik Tardif, en remplacement de Julie Corbeil, direction 

 
  



3.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
      

Il est proposé par Mme Marie-Andrée Bernard-Nadeau d’adopter l’ordre du jour de 
la séance du 28 avril 2025 avec les modifications demandées.  

Résolution adoptée à l’unanimité.  

C.E. 28-24-25 
 
4.0 Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 19 février 2025. 

 
Il est proposé par Mme Josée Leclerc d’adopter le procès-verbal de la séance du 
19 février 2025 avec les modifications proposées. 

Résolution adoptée à l’unanimité.  

C.E. 29-24-25 
 
 
5.0 Parole au public  
 

6.0 Voyage au Costa Rica 
 
Les élèves ont fait plusieurs activités de financement dans les dernières semaines. 
Il y a également eu une vente de chocolats pour Pâques qui était davantage du 
financement individuel et une participation à Attache ta tuque, de même que la 
journée d’hiver Rio Tinto. 
 
Événements à venir 

- Déjeuner Chez Vilbon pour la fête des mères le 11 mai 2025; 
- Collecte de bouteilles et de canettes le 25 mai 2025; 
- Soutien au gala de la FADOQ du 31 mai 2025; 
- Après-midi Hot-Dog/Limonade pour l’arrivée d’un navire de croisières le 

mardi 24 juin 2025; 
- Soutien pour le Club Optimiste le 28 juin 2025. 

 
Il est proposé par M. Mathis Boudreau d’approuver les moyens de financement et 
d’attester de la réception de dons de la part du Club Optimiste et de Rio Tinto.  

Résolution adoptée à l’unanimité.  

C.E. 30-24-25 

 

  



7.0 Règles de conduite et mesures de sécurité 
 
Le code de vie, soit les règles de conduite et mesures de sécurité, doit être approuvé 
chaque année au conseil d’établissement en fonction de l’article 76 de la LIP. Les 
règles sont élaborées avec la participation du personnel selon l’article 77 de la LIP. Le 
point est reporté à la prochaine rencontre avec la directrice, madame Corbeil. 
 
8.0 Changement à l’horaire pour les évaluations de fin d’année  
 
M. Érik Tardif explique le calendrier des épreuves de fin d’année et souligne que 
l’horaire devra être ajusté en fonction des épreuves ministérielles. Ainsi, les élèves 
de cinquième secondaire auront leur examen d’écriture le jeudi 8 mai 2025 alors 
que les élèves de deuxième secondaire seront évalués le jeudi 15 mai 2025. Pour 
le mois de juin, les élèves termineront autour du 10-11-12 juin 2025. Pour les 
élèves en adaptation scolaire, il y aura des dates de fin individuellement en 
fonction des modules à terminer.  La dernière journée où il y aura des évaluations 
sera le vendredi 20 juin 2025. 
 
Il est proposé par Mme Dominik Patry-Boivenue d’approuver les modifications de 
l’horaire des élèves pour la session des épreuves de fin d’année.  

Résolution adoptée à l’unanimité.  

C.E. 31-24-25 
 
9.0 Contributions financières exigées de la part des parents ou des 

usagers 
 

M. Érik Tardif explique le rôle du conseil d’établissement à l’égard de la gratuité 
scolaire et des contributions financières exigées de la part des parents. Selon la 
politique relative à la gratuité scolaire et aux contributions financières pouvant être 
exigées des parents et des élèves du CSS et les articles 7 et 77.1 de la LIP, le 
conseil d’établissement doit établir les principes d’encadrement du coût des 
documents facturés aux parents, approuver les contributions financières et mettre 
en place des mesures visant à favoriser l’accès de chaque élève à tout service. 
Pour cette séance, le directeur présente les trois principes d’encadrement qui ont 
été élaborés. Un document est présenté aux membres contenant les trois 
principes.  
 
Pour la future année, le montant est majoré de 5$ en lien avec une modification 
du carnet scolaire (personnalisation) et l’augmentation des frais des cahiers. 
 
Il est proposé par Mme Amélie Robillard d’approuver les trois principes 
d’encadrement des coûts pour la prochaine année scolaire. 
 



Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
C.E. 32-24-25 
 
10.0 Gala méritas du 2 juin 2025 
 
Le comité organisateur sollicite les membres du conseil d’établissement pour une 
somme de 200$. 
 
Tous les membres du conseil d’établissement sont cordialement invités pour cette 
soirée, il suffit simplement de confirmer la présence auprès de Mme Renée 
Thériault. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Josée Yockell d’approuver la contribution de 200$ 
du CÉ pour soutenir le gala méritas. 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
C.E. 33-24-25  
 
11.0 Activités éducatives et parascolaires 
 
Sorties scolaires 
 

- Fillactive 
Mme Yockell nous parle de la sortie de Fillactive qui sera faite à Rimouski 
plutôt qu’à Québec pour éviter un conflit d’horaire avec l’examen du 
Ministère de deuxième secondaire. Une douzaine de filles devraient 
participer. 
 

- Défi Baie-Johan-Beetz 
Ça aura lieu le 14 juin. Ça pourrait être reporté au 15 juin en cas de mauvais 
temps. Il y a présentement 28 inscriptions sur une possibilité 50. 

 
Il est proposé par Mme Kania Arseneault d’approuver les deux événements 
scolaires. 
 
C.E. 34-24-25 
 
Sport interscolaire 
 
Mme Marie-Josée Yockell parle des performances des équipes sportives aux 
championnats régionaux. Elle parle aussi des inscriptions aux différents sports. 
 



Elle fait aussi un retour sur les finales régionales de Secondaire en spectacle. 
 
Il n’y aura pas de Musi cette année étant donné l’absence de M. Alain Barriault. 
 
Actuellement, on travaille sur le Gala Méritas, la soirée d’au revoir et le gala du 
RSEQ. 
 
Conseil d’élèves 
 
M. Mathis Boudreau parle de la collecte de goupilles qui a commencé. 
 
Il parle aussi des activités qui ont été faites pour souligner la journée de l’autisme, 
de la trisomie et Pâques. 
 
Il reste deux activités du conseil d’élèves. 
 

12.0 Information de la direction 
 
Visite des écoles Roger-Martineau, Lestrat et St-François-d’Assise 
M. Tardif parle de la visite des élèves. Mme Marie-Josée Yockell parle de ce qui a 
déjà eu lieu et de son rôle auprès des élèves. 
 
PPP-FP (Cheminement 03) 
M. Tardif nous informe de ce qu’est le PPP-FP qui sera à l’horaire l’an prochain 
pour les élèves de Cheminement 03. 
 
Élèves de l’étape 
Les prix ont été remis ce matin pour la deuxième étape. 
 
13.0 Information des représentants aux comités du CSS 
 
Comité de parents  
Deux postes ont été comblés au CA du centre de service scolaire. Mme Arseneault 
occupe un des deux postes. 
 
La réunion pour le comité de transport a été remise. Nous en rediscuterons lors 
du prochain conseil d’établissement. 
 
  



Comité consultatif des services aux élèves handicapés et aux élèves en 
difficulté d’adaptation ou d’apprentissage 
Il y a eu une réunion. La politique d’adaptation scolaire sera revue au niveau du centre de 
services. 
 
14.0 Information des membres du personnel de l’école 
 
Enseignants 
Mme Isabelle Noël parle du fait qu’actuellement, on est dans les activités de fin d’année (bal, 
gala, révision). Toujours beaucoup d’absences, mais plus grande responsabilisation des 
élèves. 
 
Professionnelles 
Mme Dominik Patry-Boisvenue parle des contenus obligatoires au niveau de la 
sexualité. Elle souligne la belle collaboration des enseignants de troisième 
secondaire. 
 
Soutien 
Il n’y a rien de spécial. 
 
15.0 Information des représentants des élèves 
Mme Marie-Josée Yockell parle du fait que les élèves sont mécontents des 
toilettes de l’école qui aspergent. Ils en ont parlé au conseil d’élèves. Une 
réquisition a été faite. 
 
16.0 Information des membres de la communauté 
 
 
17.0 Varia 

a) Local de retrait 
Mme Marie-Andrée Bernard-Nadeau parle de l’augmentation de 
l’utilisation du local de retrait. Il faudrait que l’équipe-école voit ce qui se 
passe après une sortie de classe. 

b) Choix d’arts au premier cycle 
Mme Amélie Robillard parle du processus de choix d’arts et de la 
possibilité de changer en cours de cycle. 

c) Résidence 
Mme Amélie Robillard soulève des questions au niveau de 
l’encadrement au niveau de la résidence. M. Tardif suggère de soulever 
le point au niveau de la résidence directement. 

 

  



18.0 Levée de l’assemblée 
 
Mme Isabelle Noël propose la levée de l’assemblée à 20h47. 
 
Adoptée à l’unanimité. 
 
CE 35-24-25 
 
 
 
        
             
Kania Arseneault     ÉrikTardif (En remplacement de) 
Présidente      Julie Corbeil 

Directrice 


